

Primer Jornada de Actualización Agropecuaria 2010

En hojas adjuntas se detalla el desarrollo de las Jornadas, los Objetivos buscados y la visión de nuestra Fundación sobre el particular. Sintetizando lo allí expuesto, los conceptos principales pueden resumirse en los siguientes:

Desarrollo

Jornada Cívica de interacción entre representantes del Sector Agropecuario y de la Sociedad Civil con Legisladores Nacionales que integrarán el Congreso Nacional a partir de diciembre próximo y con aquellos que continuaran en su banca.

Objetivos

- * Consenso de una agenda de trabajo y un documento común final de la jornada
- * Instalación del evento como una actividad a realizarse todos los años con vista a colaborar en el armado de la agenda parlamentaria en asuntos vinculados al sector agropecuario.

Visión

Contribuir a elaborar un Plan Estratégico País Agropecuario.

Metología de trabajo:

Serán efectuadas presentaciones de las características productivas, demandas, necesidades y proyectos de las diferentes Provincias argentinas. Las mismas estarán a cargo de los Ministerios de Producción de cada Estado Provincial y también de especialistas de las cadenas productivas divididas por regiones, provincias y productos.

El auditorio, destinatario único de las exposiciones, discusiones e ideas estará integrado por Legisladores Nacionales electos el 28 de junio de 2009, y también por aquellos legisladores nacionales que permanecerán en las cámaras luego del recambio de diciembre del pte año. También por funcionarios políticos de las diferentes regiones interesados en participar.

Las Jornadas albergarán no solo a los Ministros Responsables de la Producción de las diferentes provincias nacionales, sino también a los principales referentes de las fuerzas políticas nacionales.

Jueves 8 y viernes 9 de abril de 2010

Acto oficial de inauguración

Apertura de las jornadas a cargo del Gobernador de la provincia de Santa Fe con participación de los legisladores nacionales, el intendente de la ciudad de Rosario, autoridades de la Bolsa de Comercio de Rosario, representantes de la Fundación Campo.

Presentaciones de la coyuntura de las provincias que integran la Región Noreste del país

Formosa. Ministerio de Producción y Medio Ambiente
Chaco. Ministerio de Economía
Corrientes. Ministerio de Producción y Trabajo
Misiones. Ministerio del Agro y la Producción

Presentación a cargo de la Asociación Argentina Pro Trigo

Presentaciones de la coyuntura de las provincias que integran la Región Noroste del país

Salta. Secretaría de Asuntos Agrarios
Jujuy. Ministerio de Producción y Secretaría de Desarrollo Productivo
Catamarca. Ministerio de Producción y Desarrollo
Tucuman. Secretaría de Desarrollo Productivo
Santiago del Estero. Ministerio de Producción

Presentación a cargo de la Asociación de la Cadena de la Soja Argentina

Presentaciones de la coyuntura de las provincias que integran la Región Centro del país

Santa Fe. Ministerio de Producción
Córdoba. Ministerio de Agricultura
Entre Ríos. Secretaría de Producción

Presentación de la Cadena de la Carne Bobina a cargo del IPCVA

Presentaciones de la coyuntura de las provincias que integran la Región de Cuyo

Mendoza. Ministerio de Producción, Tecnología e Innovación
San Juan. Ministerio de Producción y Desarrollo Económico
San Luis. Ministerio de Producción
La Rioja

Presentación de la cadena de la Fruticultura

Presentaciones de la coyuntura de las provincias de Buenos Aires y La Pampa

Buenos Aires. Ministerio de Asuntos Agrarios
La Pampa. Ministerio de Producción y Desarrollo

Presentación de la cadena de Leche

Presentaciones de la coyuntura de las provincias que integran la Región Patagónica

Neuquén. Ministerio de Desarrollo Territorial
Rio Negro. Ministerio de Producción y Secretaría de Fruticultura
Chubut. Ministerio de la Industria, Agricultura y Ganadería
Santa Cruz. Ministerio de Producción
Tierra del Fuego. Ministerio de Economía

Presentación a cargo de MAIZAR

Presentación a cargo de la Asociación Argentina del Girasol

Presentación de la cadena vitivinícola

Conclusiones finales y cierre de las jornadas a cargo de AAPRESID, ACREA, PRODUCIR CONSERVANDO, FAA, CRA, SRA y CONINAGRO